

Sambangi Warga, Babinsa Masuk Dapur Bantu Memasak

Rony - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 2, 2022 - 11:11



Serda Agus Supriyatno Membantu Warga Memasak di Dusun Wuni Desa Banyusari

MAGELANG,-- Sebagai wujud kepedulian TNI AD melalui Program Babinsa Masuk Dapur, Serda Agus Supriyatno membantu memasak Ibu Apsiah (57) warga Dusun Wuni Rt 03/05 Desa Banyusari Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang, Rabu (02/11).



Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 06 Grabag Kodim 0705/ Magelang Serda Agus Supriyatno mendatangi rumah warga di wilayah binaanya, untuk memberikan bantuan sayuran dan bumbu dapur sebagai upaya wujudkan program KASAD setiap anggota prajurit teritorial dalam hal ini Babinsa membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat di wilayah.

Dalam kegiatan tersebut Serda Agus Supriyatno menyampaikan dengan penuh sopan kepada orang yang lebih tua melakukan bantuan memasak sayuran serta menanak nasi di dapur milik Apsiyah (47). Kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa sebagai bentuk kepedulian terhadap warga masyarakat khususnya masyarakat yang kurang mampu di binaanya.

Agus Supriyatno juga menyempatkan, diri untuk merasakan panasnya di area dapur, bahwa proses penyiapan hidangan makanan tidaklah mudah. Dengan bergelut dengan kepulan asap dan panasnya api terasa di badan.

"Kami langsung menuju dapur milik Apsiyah, tidak hanya bersilaturahmi, tentunya juga untuk menyalurkan bantuan sayuran dan telur untuk meringankan beban masyarakat yang kurang mampu," imbuh Agus Supriyatno.

Sementara itu Apsiyah yang merupakan warga binaan mengungkapkan rasa terima kasih kepada Babinsa Koramil 06 Grabag, atas perhatian pak Babinsa kepada keluarga kami.

"Terimakasih, ini merupakan kepedulian Babinsa kepada masyarakat seperti saya, mudah- mudahan bantuan ini dibalas dengan rejeki yang berlimpah dari Tuhan Yang Maha Esa," tutup ibu 2 cucu tersebut.

Ditempat terpisah, Danramil Grabag Kapten Inf Mabruon menyampaikan, bahwa kegiatan Babinsa Masuk Dapur Warga merupakan program dari KASAD Jendral TNI Dr.Dudung Abdurrachman. "Hal ini tentu akan kita tindak lanjuti secara cepat dan terjun langsung ke lapangan dalam membantu warga masyarakat di wilayah," terang Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.